

Antonio García Noriega, abogado miembro de la Junta Directiva de la Plataforma, solicitó de la Federación Interamericana de Abogados (FIA), con ocasión de su 53<sup>a</sup> reunión celebrada en Panamá el 28 de junio de 2017, la creación de un Observatorio Internacional sobre Independencia Judicial.

La FIA es una prestigiosa asociación de letrados cuyos miembros no sólo provienen de Iberoamérica, sino de Estados Unidos, España, Francia e Reino Unido. Dicha entidad ya emitió un informe favorable, a instancias del citado Antonio García Noriega, acerca de las bases nombramiento de nombramientos de altos cargos judiciales elaborado por la Plataforma.

En el acto también intervino Jesús Villegas, secretario general de la Plataforma, el cual expuso una ponencia sobre la conexión entre corrupción y politización de la Justicia.